

Weihnachtssingen der Hungerfeldschule

Wie jedes Jahr in der Adventszeit strahlt die Hungerfeldschule mit weihnachtlicher Beleuchtung und lädt die ganze Schulgemeinschaft zum Weihnachtssingen im Freien ein.

Mit fröhlichen Weihnachtsliedern wurde die große Gästeschar begrüßt.

Zahlreiche weitere Lieder des Chores der Hungerfeldschule unter Leitung von Annekatrin Gauger und des Chores der Außenstelle Michelbach unter Leitung von Christine Zasche folgten. Gedichte, ein Lichtertanz einstudiert von Elke Döring, sowie die traditionelle Feuershow des Zirkus Abracci rundeten das tolle und abwechslungsreiche Programm ab.

Anschließend folgte der gesellige Teil mit Punsch, Glühwein, Würstchen, Waffeln und sicherlich vielen guten Gesprächen. Danke an die Klasse 3a und die Klassenlehrerin Frau Dorothee Wölfle-Pflästerer für die leckere Versorgung.

Bei den Ständen der AG „Kinder dieser Welt“ unter Leitung von Claudia Schackmar und dem Förderverein der Hungerfeldschule konnten noch Geschenke und selbst gebackene Plätzchen gekauft werden.

Ein rundum gelungenes Fest, das schon heute Freude macht auf das Weihnachtssingen 2019.